



Futuropolis

publié le 02/02/2023

Descriptif :

Dans le cadre du programme de géographie de la classe de 6ème, les élèves de 6ème A et B ont été amenés à réfléchir sur le thème "Penser la ville de demain"...

Le projet "Futuropolis"

Dans le cadre du programme de géographie de la classe de 6ème, les élèves de 6ème A et B ont été amenés à réfléchir sur le thème "Penser la ville de demain". Ainsi, la semaine précédant les vacances de Noël, les élèves ont élaboré en groupe des maquettes utilisant des matériaux de récupération. A la rentrée de janvier, chaque groupe a présenté à l'oral son projet. Bravo à eux pour leur investissement et leur enthousiasme !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.